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ENGLISH VERSION BELOW

Le 3 octobre 2025
 
Bonjour,

Notre dernière séance publique du conseil municipal a eu lieu le 1er octobre dernier, au
centre communautaire George-McLeish.

Si vous n’avez pas eu l’occasion d’assister à la séance, vous avez néanmoins accès aux
délibérations grâce aux captations des séances en visioconférence. Les ordres du jour et
les procès-verbaux sont également disponibles sur notre site Web.
 
À l’occasion de cette dernière édition de l’info Conseil du mandat 2021‑2025, je tiens à
remercier chaleureusement le personnel administratif et les cols bleus pour leur soutien
constant et leur engagement envers notre communauté. C’est un réel plaisir de vous
côtoyer et de travailler à vos côtés pour servir les citoyens et citoyennes et concrétiser la
vision du conseil municipal.

À Stephen, Pierre, Michelle, Dennis et Tanya, merci pour votre dévouement et votre
professionnalisme. Ce mandat de quatre ans a été stimulant, marqué par la diversité des
points de vue, des échanges constructifs et des décisions prises dans l’intérêt de notre
communauté. Ce fût un privilège de travailler avec chacun d’entre vous.

Enfin, je tiens à remercier les citoyens et citoyennes pour votre confiance, vos
commentaires qui orientent nos actions et votre participation active à notre démocratie
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municipale.

Je vous invite à consulter le bilan de fin de mandat ainsi que les remerciements adressés
au conseiller Dennis Dicks, qui conclut sa carrière au sein du conseil municipal.

Bonne lecture!

Julie Brisebois, mairesse

Présentation du bilan de fin de mandat
Nous sommes heureux de vous présenter le bilan de fin de mandat 2021–2025. Ce
document met en lumière les projets réalisés, les actions entreprises et les priorités qui ont
guidé les décisions du conseil tout au long de ces quatre années.

Nous invitons les citoyens et citoyennes à le consulter pour découvrir les réalisations et les
initiatives portées par votre conseil. Pour y accéder, cliquez ici!

https://www.senneville.ca/wp-content/uploads/2025/10/Bilan-de-fin-de-mandat_FR_VF.pdf


Remerciements au conseiller Dennis Dicks
Nous remercions chaleureusement Dennis Dicks, résident de Senneville depuis 1993,
pour son engagement et sa contribution au sein du conseil municipal du Village de
Senneville au cours des 16 dernières années.

M. Dicks s’est toujours distingué par sa capacité à se projeter vers l’avenir de notre
municipalité. Ses réflexions, toujours pertinentes et posées, ont fait de lui un membre
respecté au sein des quatre conseils auxquels il a siégé.

Nous lui souhaitons une retraite bien méritée de la vie politique municipale, avec toute
notre reconnaissance.

October 3, 2025
 
Hello,

Council’s last public meeting was held on October 1 at the George-McLeish Community
Center.

If you were unable to attend, you can still access the proceedings, including the video-
conference recordings. Meeting agendas and minutes are also available on our website. 

As this is the final edition of Info Council for the 2021–2025 mandate, I would like to extend
my heartfelt thanks to our administrative staff and public works team for their ongoing
support and commitment to our community. It is truly a privilege to work alongside you in
serving our residents and bringing the Council’s vision to life.
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To Stephen, Pierre, Michelle, Dennis, and Tanya — thank you for your dedication and
professionalism. This four-year term has been stimulating, marked by diverse
perspectives, constructive dialogue, and decisions made in the best interest of our
community. It has been a genuine pleasure working with each of you.

Finally, I would like to thank our residents for your support, your feedback that helps guide
our work and services, and your active participation in our local democracy.

I invite you to read the end-of-term report, as well as the tribute to Councillor Dennis Dicks,
who is concluding his career on Council.

Enjoy your reading!

Julie Brisebois, mayor

Presentation of the End-of-Term Report

We are pleased to share the end-of-term report for 2021–2025. This document highlights
the projects completed, the actions undertaken, and the priorities that guided our decisions
throughout the term.

We invite residents to consult the report to learn more about the achievements and
initiatives led by the Council. Click here to access the report!

https://www.senneville.ca/wp-content/uploads/2025/10/Bilan-de-fin-de-mandat_EN_VF.pdf


Tribute to Councillor Dennis Dicks
We extend our heartfelt thanks to Dennis Dicks, a Senneville resident since 1993, for his
dedication and contribution to the Village of Senneville’s Municipal Council over the past
16 years.

Mr. Dicks consistently demonstrated a forward-looking vision for our municipality. His
thoughtful and measured insights made him a respected member of each of the four
councils on which he served.

We wish him a well-deserved retirement from municipal politics, with deep appreciation for
his years of service.
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